



## ☛ Sonstiges ProChristo

### Ab / Am

1980

Christliche Gemeinde mit Sitz Pyhrnstraße 6. „Pro Christo“ bedeutet laut Angabe der Gemeinde „für Jesus Christus“. Der Gemeinschaft gehören Menschen aus dem mittleren Ennstal an, die an Jesus Christus glauben und durch ihn Frieden mit Gott und ein neues Leben geschenkt bekommen haben. Sie kommen aus sehr verschiedenen sozialen, kulturellen und konfessionellen Hintergründen und haben in Jesus Christus, sowie der Heiligen Schrift ihre gemeinsame Mitte gefunden, wobei sie die vielfältigen Ausdrucksformen dieses Glaubens sehr bereichernd finden. Sie glauben, dass Jesus nur eine Kirche (Gemeinde) gegründet hat, welche von allen Christen gebildet wird. Einen wichtigen Auftrag sehen sie auch in der Betreuung und Hilfe für andere Menschen, seien es Kinder, Jugendliche, Menschen in schwierigen Lebenslagen, oder solche am Rande der Gesellschaft bzw. aus anderen Kulturkreisen. Die Leitung obliegt einem Trägerkreis bewährter Männer und Frauen.

Begonnen hat die Gemeinschaft zirka 1980 mit einem Missionseinsatz. Im Rahmen von Gesprächen und Bibelstunden kamen junge Menschen zum persönlichen Glauben an Jesus Christus. Erste gemeinsame Gottesdienste wurden privat gefeiert, später in einer gemieteten Wohnung am Rainstrom. Damals nannte sich die Gemeinde "Die Christen vom Rainstrom". 2009 wurden geeignete Räumlichkeiten in der Pyhrnstraße 6 gemietet und als „Treff-C“ adaptiert.

---

Quelle: <http://www.prochristo.at/>

👤 Verfasser: Karl Hödl, 12. 10. 2016